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1 Aos dezessete (17) dias do mês de julho (07) do ano de dois mil e dezenove (2019), reuniram-

2 se na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos Servidores Municipais de

3 Chapadão do Sul- MS (IPMCS), sito a Avenida Seis nº 1211, no centro de Chapadão do Sul-

4 Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de Investimentos, instituído pelo
5 Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de 2012, nomeados pelo Decreto Municipal nº

6 2.533, de 03 de julho de 2015, para realização de reunião para deliberação de assuntos de

7 interesse do instituto. A presente reunião contou a presença dos seguintes membros do
8 comitê de investimento: Jairo de Freitas Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer Miler, Ana

9 Caroline Leviski, Rosana Carvalho Masson e Eli de Meio Ramos. Os membros Cláudio Sebastião

10 Ferreira e Ivone Rodrigues da Costa não compareceram à reunião. A presenta reunião também

11 contou com a presenças dos Senhores Rodrigo de Moraes Gamba, Sônia Teresinha Pena
12 Fortes Maran e Jacqueline Tomiazzi Belotti, membros do Conselho Curador e dos Senhores

13 Maurício Pereira Bulhões e Ivanir Langner Wieczorek, membros do Conselho Fiscal do IPMCS

14 e também do Senhor Sérgio Pinho, consultor de empresa de consultoria financeira Crédito e

15 Mercado e do Senhor Luiz Cláudio Kogut, da empresa Actuarial-Asessoria e Consultoria. Após
16 os cumprimentos e praxe e abertura oficial da reunião passou-se a palavra ao Senhor Sérgio,

17 consultor financeiro, que iniciou sua fala apresentando os percentuais alcançados nos
18 investimentos financeiros do IPMCS, em comparação a meta atuarial proposta para o período.

19 Verificou-se que o IPMCS obteve, no primeiro semestre de ano corrente, uma rentabilidade

20 de seis vírgula cinquenta e oito porcento (6,58%) e que a meta atuarial foi de cinco vírgula
21 quarenta e um porcento (5,41%). Portanto, o IPMCS obteve vinte um porcento (21%) a mais

22 de rentabilidade, em comparação com a meta atuarial proposta. Em seguida Sérgio fez uma

23 breve explanação sobre o desempenho de cada fundo existente na carteira de investimentos

24 do instituto. Oportunamente, sugeriu que sejam alocados recursos em fundos de gestão de
25 duration e que sejam reduzidos os investimentos em IDKA-2 e em IRF-M. Recomendou,

26 também, aplicação de aproximadamente trinta porcento (30%) do patrimônio em fundos de

27 renda variável, nas seguintes proporções: dez porcento (10%) em fundos multimercado e

28 vinte porcento (20%) em fundos de ações livres. Analisando os fundos propostos, aconselhou
29 a aplicação em primeiro: no fundo BB Ações Valor FIC Ações Previdenciário; em segundo:

30 fundo da Asset Daycoval; terceiro: BBAções Alocações FIA e; em quarto: Caixa Ibovespa Ativo
31 FI Ações. Dando continuidade à reunião, passou-se a palavra ao Senhor Luiz Cláudio Kogut,

32 consultor atuarial, que fez uma explanação sobre a metodologia, alterações, atualizações,

33 legislação aplicável, evolução de ativos e inativos, despesas com benefícios, portaria 464,
34 equilíbrio atuarial e demais critérios exigidos para a confecção de um cálculo atuarial. Na

35 sequência o membro do comitê de investimento e diretor financeiro do instituto Jairo

36 apresentou as planilhas e relatórios das receitas e despesas referentes ao mês de junho do
37 corrente ano e relatório da rentabilidade dos investimentos, através dos quais foi verificado

38 que o IPMCS finalizou o primeiro semestre com um patrimônio líquido de cento e seis milhões,

39 oitocentos e noventa e dois mil, oitocentos e quarenta e dois reais e trinta e seis centavos)

40 (R$ 106.892.842,36); que os rendimentos obtidos no mês de junho do corrente ano

41 totalizaram a quantia de um milhão, oitocentos e oitenta e seis mil, oitocentos e quarenta e
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42 dois reais e trinta e seis centavos (R$ 1.886.842,36) e; que no acumulado do primeiro semestre

43 perfez a quantia de seis milhões, quinhentos e setenta e nove mil, sessenta e quatro reais e

44 treze centavos (R$ 6.579.064,13). Após debates os presentes decidiram, em comum acordo,
45 solicitar a empresa de consultoria Crédito e Mercado uma nova análise da carteira de
46 investimentos e sugerir a convocação de uma reunião extraordinária, em data a ser definida,
47 para decidir sobre as futuras aplicações de recursos. Nada mais havendo a tratar encerrou-se

48 a presente reunião e eu Agnes Marli Maier Scheer Miler lavrei a presente ata que, após lida e

49 aprovada, será devidamente assinada pelos presente ~~
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